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Visita del Presidente dell’Anas alla Concessionaria 
Centropadane SpA per verificare lo stato di 
realizzazione del Raccordo Autostradale 
Ospitaletto-Montichiari e lo stato di attuazione 
delle altre opere del Piano Finanziario.

Il Presidente di Anas SpA Pietro Ciucci, ha visitato la Concessionaria Centropadane SpA per verificare lo 
stato di realizzazione del Raccordo Autostradale Ospitaletto-Montichiari e lo stato di attuazione delle altre 
opere del Piano Finanziario.

Il Raccordo Ospitaletto-Montichiari rappresenta infatti una delle prime opere autostradali approvate dalla 
Legge Obiettivo in corso di realizzazione in Italia. Intervento fondamentale perché rappresenta la 
connessione autostradale della Brebemi in direzione di Brescia. L’opera di 30 Km è in corso di realizzazione 
per i primi 17 e in gara d’appalto per i secondi 13.

Il Presidente Ciucci ha compiuto un sopralluogo su tutto il cantiere e sulla tratta autostradale nella sua 
interezza, sia nella parte cremonese, dove si sono avviati i lavori della Robecco-Pontevico con la Variante 
della 45 bis e un nuovo ponte sul fiume Oglio, che nella parte piacentina, dove è in corso di realizzazione il 
collegamento della ex S.S. 462, lavori che si concluderanno entro la primavera prossima, dando maggiore 
sicurezza anche all’accesso dell’A1 e alla Via Emilia, tratta frequentemente coinvolta in caso di incidenti 
sull’Autostrada del Sole.

Nel corso della visita il Presidente ha avuto modo di sorvolare anche il cantiere della ricostruzione del Ponte 
sul Po a Piacenza.

Il Presidente Ciucci ha incontrato il Consiglio di Amministrazione col quale si è intrattenuto sul tema del 
progetto industriale di Centropadane e rivolgendosi ai Consiglieri ha espresso la sua “soddisfazione per 
l’avanzamento dei lavori” ed ha auspicato “che la realizzazione possa avvenire prima dei tempi contrattuali”.

Il Presidente Galli ha espresso soddisfazione per la visita del Presidente dell’Anas, che ha potuto constatare 
l’attività della Società nell’ambito dei rapporti con la Concedente.

Roma, 7 ottobre 2009
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